

ASPIRASI WARGA

Tingkatkan Keamanan Masyarakat Anggota Polsek Pedes Himbau Kumpulan Masyarakat

Kota Bogor - KOTABOGOR.ASPIRASIWARGA.COM

May 21, 2024 - 19:57



Karawang, Jabar~Anggota polsek Pedes polres Karawang polda jabar. Aipda Sigit. Bripka Hendrike. Brigadir muh Johan, Menggandeng tokoh masyarakat untuk menjaga keamanan dalam mencegah terjadinya tawuran di lanjutkan Patroli prekat dan sambang dialogis tentang tindak Pidana Perdagangan Orang TPPO dan waspada gank Motor ke Desa wilayah Kecamatan Pedes. Mengajak

kepada tokoh-tokoh masyarakat, untuk mengantisipasi terjadinya tindakan kejahatan di malam hari.

Dalam kegiatan ini anggota Polsek pedes, Sambangi Masyarakat antisipasi kejahatan C3 Pada Rabu Tanggal 15 Mei 2024 pada siang hari saya sambangi koramil Pedes dilanjutkan ke masyarakat berikan himbauan kepada tokoh masyarakat dan pemuda untuk meningkatkan keamanan Ronda malam, ini semua untuk menjaga keamanan masyarakat

"Kami sambangi koramil p3des dilanjutkan Terus Kami Sambangi tokoh pemuda dan memberikan himbau juga kepada masyarakat, agar bersama Polsek pedes menjaga Kejahatan dari TPP0, ayo kita meningkatkan Keamanan warga masyarakat, himbau juga waspada C3, tindak Pidana Perdagangan Orang, saya ajak kepada masyarakat dan perangkat Desa untuk meningkatkan Kamtibmas dan pengawasan terhadap lingkungan sekitar" Ucapnya Aipda Sigit

Warga Masyarakat wilayah hukum Polsek pedes mengucapkan terimakasih kepada anggota polsek pedes. Yang sudah memberikan himbauan kepada kami sehingga kami dapat Menjaga Keamanan

"Terimakasih bapak kapolsek pedes Akp Marsad dan tak lupa bapak Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto hadicaksono yang sudah memerintahkan Anggota polsek pedes Aipda Adang Winardi. Bripta jhon sopala, yang bersama sama koramil Pedes Bhabinsa memberikan Keamanan bagi warga Desa Kecamatan Cilebar, dengan adanya program CAKEP. Alhamdulillah Desa kami terhindar dari tindak Pidana Perdagangan Orang dan Kejahatan lainnya, semoga polsek pedes Polres karawang semua anggota nya di berikan kesehatan" Tutupnya tokoh masyarakat Desa kertamukti Kecamatan Pedes

polres Karawang_Akbp Wirdhanto hadicaksono